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第872回  例 会	 ２０１０年１２月８日（水）１８：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会　長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 奉 仕 の 理 想 」
 ソングリーダー 比留川 忠司   会  員

お客様
 後 藤 定 毅  様（第2780地区ガバナー）
 池 亀 武 士  様（第2780地区ガバナー補佐）
 出 山 和 夫  様（茅ヶ崎中央 RC）
 伊 東 裕 之  様（綾瀬 RC）
 ムジュジ・ウィリアム・ヒラリー 君

（米山奨学生）

会長の時間	 会　長   武 田 　 敬
本日、例会前にガバナー後藤定毅様との懇談会があり

ました。ガバナーの質問と我々の回答は次の通りです。
1. 昨年の出席率は良いが何かしていますか。

特別なことはしていません。今年度はむしろ出席率が
悪いので、メーキャップの奨励等で出席率向上に努力し
ています。
2. １～３年のフレッシュな会員が多いようですが、教育
等何かしていますか。

新会員へのレクチャーはしていますが、十分ではない
と思います。２ヶ月に１度は懇親会を開催して、会員相
互の理解に努めています。
3. マッチンググラントや海外友好クラブが有りますか。
韓国のクラブで友好クラブを探しているクラブが有りま
す。もしよければ紹介します。

有りません。クラブで話してみます。
4. ＣＬＰはうまくいっていますか。

試行錯誤を繰り返し、良いものにしていっています。
会員各々がいろいろな役割をすることにより経験、能力
向上に役立っています。

その他、コスモス例会等で地域の支援に貢献している
事、スマイルや財団寄付が多いこと等で褒められました。
青少年交換学生で私たちクラブ推薦の生徒はガバナー面
接の印象は１, ２番でしたが、選考にもれて残念だったと
言われました。私たちからの質問で、副会長は会長エレ
クトが兼任しているが、これで良いのかという問いには、
クラブ細則で決めればよいという回答でした。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ ユニセフより寄付金の依頼が来ています。
◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北ロータリークラブ

１月６日（木） → 18：00点鐘　すし処「さくら」
・大和ロータリークラブ

１月３日（月） → 休会
１月10日（月） → 休会
２月７日（月）→２月６日（日）移動例会
 「米山記念館」見学

・茅ヶ崎ロータリークラブ
12月23日（木）→ 12月22日（水）　17：30点鐘
12月30日（木）→ 休会
１月６日（木）→ 休会

・綾瀬ロータリークラブ
12月21日（火）→ クリスマス例会　18：00点鐘
12月28日（火）→ 休会
１月４日（火）→ 休会

・寒川ロータリークラブ
12月20日（月）→ 12月18日（土）　クリスマス例会
 17：00点鐘　参集殿
12月27日（月）→ 休会
１月３日（月）→ 休会
１月10日（月）→ 休会

◆ 卓話予告 ◆
874回  12/22（水）  18：30　 クリスマス移動例会

URL	：	www.ayasekasugarc.com



■出席委員会	 廣 安 　 修   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
11/24 870 30 29 21 72.41% 0 72.41% 0 72.41%
12/1 871 30 30 26 86.66% 0 86.66%
12/8 872 30 30 24 80.00%

鈴	木	光	雄		会員（１年）
♪	皆出席おめでとうございます	♪

■米山奨学委員会 豊 島 良 次   会  員
ウィリアム君に奨学金の授与が行なわれました。

■国際財団委員会 上 條 隆 司   会  員

ベネファクター　廣	安　	修	会員

■ゴルフ勝手委員会 鈴 木 光 雄   会  員
４RC親睦ゴルフ大会参加へのお願い

平成 23 年３月 14 日（月）、小田急藤沢ゴルフにて４RC
親睦ゴルフ大会が行なわれます。

多勢の参加をお願い致します。

■スマイル委員会 露 木 泰 江   会  員
【お客様】
後 藤 定 毅 様（第 2780 地区ガバナー）    ガバナー公式
訪問として伺いました。本日はよろしくお願い致します。

池 亀 武 士 様（第 2780 地区ガバナー補佐）    皆様、今
日はガバナー公式訪問にまいりました。

出 山 和 夫 様（茅ヶ崎中央 RC）    久し振りにお世話に
なります。駐車場を通り過ぎてしまい遅れました。

伊 東 裕 之 様（綾瀬RC）    久し振りにお伺い致しました。
この例会場になってからはじめてのメークアップです。
お世話になります。

【会　員】
武 田 　 敬 さん ガバナー後藤様、ガバナー補佐 池亀
様、本日はよろしくお願いします。

笠 間 博 幸 さん 後藤ガバナー、池亀ガバナー補佐、
ようこそいらっしゃいました。本日はよろしくお願い致
します。

笠間 正二郎 さん 後藤ガバナー、ようこそおいで下さ
いました。本日は宜しくお願い致します。

露 木 泰 江 さん お客様ようこそいらっしゃいました。
ウィリアム君もようこそ。後藤ガバナー、本日は勉強さ
せて頂きます。

比留川 忠司 さん 母の葬儀に際しては大変皆様にお世
話になりました。ありがとうございました。

加 藤 良 隆 さん 後藤定毅ガバナー、ようこそいらっ
しゃいました。本日はよろしくお願いします。今日 12
月８日はお釈迦さまが明けの明星を見てお悟りをひらい

た日です。朝焼けの空に輝く金星はとてもきれいです。
豊 島 良 次 さん 後藤ガバナー、本日は御指導よろし
くお願い致します。お客様ようこそおいでくださいまし
た。ウィリアム君いらっしゃいませ。やっと念願だった
川奈ゴルフに行く事に成りました。楽しみです。

澁 谷 敏 夫 さん 後藤ガバナー、池亀ガバナー補佐、
本日は有難うございます。宜しくお願い申し上げます。
伊東さん、ウィリアム君ようこそ。皆様、本日は心はバ
ラバラでも良い例会に致しましょう。

綱 嶋 洋 一 さん 腰が治ったと思ったら、今度は右肩
が痛くて� なさけないかぎりです。

安 藤 昌 信 さん 後藤ガバナー、ようこそお越し下さ
いました。狭い会場ですが、会の中味は充実しています。
別件ですが、車がいたずらされました。皆さんもお気を
つけ下さい。ナミダ、ナミダ。

塚 原 吉 雄 さん 2780 地区ガバナー 後藤定毅様、よう
こそいらっしゃいました。本日は御指導宜しくお願い致
します。池亀ガバナー補佐、度重なる御来会御疲れ様で
す。綾瀬クラブ 伊東様、ようこそいらっしゃいました。

鈴 木 光 雄 さん 263 ｍ戦艦大和の長さ、333 ｍジョー
ジワシントン。46㎝主砲９門。昭和 16 年 12 月 16 日デ
ビュー。敵艦船に主砲命中させることなく九州南西沖に
沈んだ。12 月８日「新

ニ イ タ カ ヤ マ ノ ボ レ

高山に登れ 1208」
仲 村 邦 弘 さん ガバナーをお迎えして楽しい例会を
期待しております。いよいよ厳しい冬に突入するとか。
12 月８日にスマイル。

細 谷 浩 之 さん 後藤ガバナー公式訪問ご苦労様です。
卓話たのしみにしています。

片 岡 　 明 さん ウィリアム君、日に焼けて元気そう
ですね。

笠間 治一郎 さん 後藤ガバナーようこそいらっしゃい
ました。本日は御指導の程よろしくお願いいたします。

細 谷 正 昭 さん 後藤ガバナー、本日は春日クラブに
ようこそいらっしゃいました。宜しくご指導お願い申し
上げます。

廣 安 　 修 さん 後藤ガバナー、ようこそおいで下さ
いました。本日はよろしくお願い致します。

上 條 隆 司 さん 後藤ガバナー、池亀ガバナー補佐、
ようこそいらっしゃいました。本日はよろしくお願いい
たします。

佐 多 忠 武 さん 後藤ガバナー、本日は宜しくお願い
致します。

二 見 義 光 さん ガバナー、ガバナー補佐、ようこそ
いらっしゃいました。よろしくお願いいたします。

今回スマイル ￥ 36,000
累　計 ￥ 419,000

■卓話（内容別掲載） 「ガバナー公式訪問」
 後 藤 定 毅   様

クラブフォーラム　
ガバナーへの質問者

豊 島 良 次  会員
澁 谷 敏 夫  会員
加 藤 良 隆  会員
廣 安 　 修  会員


